

martes 19 de agosto de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna finaliza la reparación de la cubierta del pabellón ‘Esteban Afonso’

Las actuaciones previstas por la Corporación local van desde la reparación de goteras hasta la limpieza de canalones y la impermeabilización de la superficie



Descargar imagen

Cubierta

El Ayuntamiento de La Laguna, por medio de Organismo Autónomo y la concejalía de Deportes, ha finalizado esta semana las obras de reparación y adecuación previstas en la cubierta del pabellón Camino Largo ‘Esteban Afonso’, que se sitúa en la avenida República de Argentina.

El presidente del OAD lagunero, Badel Albelo, recordó que “estas actuaciones se enmarcan en un proyecto global de acondicionamiento de cerramientos y techados de distintos pabellones del municipio, que se extenderá a otros recintos de zonas como Valle de Guerra o Guamasa”.

En el caso concreto del pabellón Camino Largo ‘Esteban Afonso’, el plan de trabajo ha consistido, principalmente, en actuaciones de reparación, conservación y mantenimiento de la cubierta, sellando y eliminando cualquier tipo de gotera y acometiendo la limpieza de canalones y superficies que puedan obstruirse. Asimismo, se ha procedido a la impermeabilización integral de esta instalación. El presupuesto previsto por el Ayuntamiento de La Laguna para esta intervención asciende a unos de 42.500 euros,

incluyendo el IGIC.

Badel Albelo señaló que “estas labores han sido el fruto del consenso y el trabajo conjunto entre el Consistorio, usuarios de esta infraestructura y entidades como el Club Baloncesto Juventud Laguna, que nos han trasladado aportaciones y sugerencias de mejora”. También se ha realizado un seguimiento anual por parte del OAD para detectar cualquier deficiencia. “Nuestros esfuerzos se centran en ofrecer las mejores condiciones posibles de estas instalaciones públicas, que ayudan a la mejora y el aprendizaje de distintas disciplinas deportivas entre distintas generaciones de laguneros y laguneras”, aseveró el concejal.